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CARACAS.-
El presidente de FedecÃ¡maras, Francisco MartÃnez, insistiÃ³ en que la 
Ãºnica manera en que se pueda recuperar la economÃa del paÃs, es a travÃ©s
de la creaciÃ³n de un sistema donde exista la oferta y demanda de 
productos hechos en Venezuela, â€œmientras ello no suceda y sigan 
controlando la distribuciÃ³n y lo que se produce en el paÃs, no vas a 
poder tener los anaqueles llenosâ€•.



â€œLa Ãºnica manera que bajen los
precios es que generen una oferta de calidad exportadora del paÃs, para
que generemos divisas y tengamos precios competitivos y accesiblesâ€•, 
resaltÃ³.



Durante un contacto al programa En SintonÃa por UniÃ³n 
Radio, MartÃnez opinÃ³ que las Fuerzas Armadas no se encuentran 
calificadas para realizar ajustes macroeconÃ³micos; sin embargo espera 
que â€œel ejÃ©rcito pueda colocar un poco de ordenâ€•, para que los alimentos
lleguen a los ciudadanos.



â€œLa soluciÃ³n no estÃ¡ en seguir 
concentrando el poder (â€¦) seguimos insistiendo en que esa direcciÃ³n es 
la equivocada, ojalÃ¡ el ejÃ©rcito pudiera llegar a colocar un poco de 
orden, pero consideramos que las FFAA, no tienen la calificaciÃ³n para 
realizar ajustes macroeconÃ³micos en el plano monetario, fiscal y 
financiero, que es lo que realmente necesita necesita la economÃa del 
paÃsâ€•, puntualizÃ³.





http://unionradio.net/fedecamaras-considera-militares-estan-calificados-recuperar-la-economia/ 
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